
南中学校区地域コミュニティ円卓会議理事会議事録（要約版）

平成 24 年 11 月 4 日

南中学校区円卓会議事務局

第３５回理事会

日　時　平成 24 年 6 月 23 日（土）13 時 30 分～17 時 00 分

場　所　コミュニティセンター４Ｆ多目的室（２）

出席者　１９名　　委任状　３名　　　市民協働推進Ｇ地域担当　１名

概　要　　

１．平成２４年度南中円卓会議活動目標・方針について　　　　　　　　　

　予算承認事業を核として、今年度の活動目標・方針を確認。

　　・ＮＰＯ化と中長期テーマ・目標設定（地域活性化事業）⇒フリートーキング

　　　　円卓会議に自治会より担当者参加してもらう。自治会弱体化するのでは。

　　　　円卓会議、自治会とタイアップしてやっていく。「まちづくり」には人がいる。

　　・他２中学校区の円卓会議との意見交換を行ない連携を深める。

　　・人材確保について、自治会からの推薦と活動支援センター（VIC）への協力要請

　　　○平成２４年度予算承認事業（361,8 千円）

１）円卓会議推進事業（176,6 千円）

２）円卓会議コミュニティカフェ事業（126,5 千円）

３）花いっぱい運動事業（10 万円）

４）地域コミュニティ交流事業（23,5 千円） 

５）地域コミュニティ醸成事業（25,2 千円）

６）防犯・防災事業（0 万円）

　　　　　市の青色防犯パトロールカー支援による週 1 回のパトロールを含め週 2 回のパトロールの実施。

２．夏休み親子工作教室について（実行委員会）　　　　　　　　　　　

①企画内容（工作教室、鉄道ジオラマ）

②予算案　　　　　市社会教育グループへの補助金申請と自治会への寄付依頼

③各自治会へ　　1 口５,０００円の寄付をお願いする。要請文発信する。

３．南第２小学校山下校長の講演依頼について　　　　　　　　　　　　　

　　　夏休み親子工作教室の付帯行事として提案された小学校長による講演の演者について、南中案と市

教育部からアドバイスを受けた案について理事各位にアンケート依頼。

　今年はこの企画は見送る。
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第３６回理事会

日　時　平成 24 年 7 月 28 日（土）13 時 30 分～17 時 00 分

場　所　コミュニティセンター４Ｆ多目的室（２）

出席者　１９名　　委任状　４名　　　市民協働推進Ｇ　２名

概　要

１．部会報告

　　　１）地域コミュニティ部会（坂上）

　　　２）福祉・青少年健全育成部会（林）

　　　３）環境部会（今瀧）　「交通事故対策の要請」７月５日黒山警察へ提出　　　　　　　

　　　４）防犯・防災部会（有田）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　５）自治会交流会（有田）

　　　６）地域活性化事業他（木下）

２．平成２４年度南中円卓会議活動目標・方針について（フリートーキング）

　　　人材の確保あっての活動。人をどう確保するか。

３．夏休み親子工作教室について（実行委員会）　　　　　　　　　　　　

①　企画内容（工作教室、鉄道ジオラマ）

②　申込み状況（参加学童 61、保護者　28 名）

③　予算および自治会への寄付要請状況

４．ＮＰＯ化について                                        

　　・ＮＰＯ化の問題点・課題と市が制定を進めている円卓会議条例化との関わりについて、7 月 10 日に市

　　民協働・生涯学習Ｇ（東・田中氏）と理事会メンバー有志で討議した。

　　・ＮＰＯ化については、①条例を考慮すればＮＰＯ化は必要ない、②円卓会議本体とは別のＮＰＯ法人組

　　織を設立する、③円卓会議本体をＮＰＯ法人化する、の考え方があり 8 月 7 日 13 時 30 分から市と２回

　　目の検討会を実施する。

５．理事会の公開について

６．連絡事項など

１）南中円卓ニュース第１４号発行（今谷）

２）南中円卓会議ホームページについて（川竹）            

３）狭山ニュータウン第一センターハーティー店所有者の変更（金子）   

　　　①協同組合から（株）本家“さぬき家”に所有者が替わった。

　　　②所有者変更説明会席上での話。「8 年前まで協同組合（商店街）主催で 7 月 20 日前後の土・日曜

　　　　日に道路を歩行者天国とした“ふれあい祭り”が約 2 万人の参加者で盛大に行われていた。テナント

　　　　や商店街も協力するので、円卓会議がイニシアチブをとって再開出来たらまた地域が活性化できるの

　　　　ではないか。」

　　４）３中学校区円卓会議交流会について（有田）

　　　　　8 月 3 日 19時から市役所南館で交流会開設のための会合を行う。

2



第３７回理事会

日　時　平成 24 年 9月 8 日（土）13 時 30 分～17 時 00 分

場　所　コミュニティセンター４Ｆ多目的室（２）

出席者　１８名　　委任状　３名　　　市民協働推進Ｇ　２名

概要

１．部会等報告

１）夏休み親子工作教室実施報告（今瀧）

２）三中学校区円卓会議第１回交流会実施報告（有田）

　　　３）地域活性化推進事業者との第 1 回意見交換会実施報告（浅野）

４）サロンみらい”管理運営委員会（カフェみらい運営収支ほか）（今枝）

５）防犯・防災部会　9月 29日（土）13：30 コミセン大会議室　避難所開設図上訓練

２．ふれあい祭り（地域活性化推進事業関連イベント）実施について

　　　H15 年まで実施（第一センター協同組合、ファミリーロード、南海西友・専門店、関西スーパー、

　　　協賛　大野台 2丁目自治会、後援 市、市商工会・商業連合会。費用　約 210 万）　

３．平成 25 年度事業提案候補について（議長・各部会）

①地域コミュニティネットワーク事業（事務局）　

②コミュニティカフェ事業（事務局）　　　　　　

③コミュニティ部会（坂上）　第３回元気ウオーキング　　

④環境部会（今瀧）　　　　　　　　花いっぱい運動　

⑤防犯・防災部会（有田）　　　　防犯カメラ設置、ひったくり防止グッズ購入

⑥福祉青少年健全育成部会（林）

⑦ふれあい広場（事務局）

⑧元気コミュニティ体操（中谷）　

４．南中円卓会議ＮＰＯ化経過報告

５．連絡事項

１）南中円卓会議ホームペ-ジ開設（添付資料　トップページ）

　　　　①　アドレス　http://nancyuu.com/

　　　　②　活動報告（ブログ）、理事会・総会議事録の公開
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第３８回理事会

日　時　平成 24 年 10 月 8 日（月）13 時 30 分～17 時 00 分

場　所　コミュニティセンター３Ｆ　創作室

出席者　２０名　　委任状　２名　　　

概要

１．平成 24 年度事業進捗について　　　　　　　　　　　　　　　　

２．平成 25 年度事業提案候補について　　　　　　　　　　

①地域コミュニティネットワーク事業（事務局）　（概算 145 万円）

②コミュニティカフェ事業（事務局）　　　　　　 （〃  130 万円）

③地域コミュニティ部会（坂上）　第３回元気ウオーキング　（〃　24 万円）　

④環境部会（今瀧）　　　　　　　花いっぱい運動　（5 万円）

⑤防犯・防災部会（有田）　　　（概算 79万円）

内、防犯カメラ設置　（1台　60 万円/台）、ひったくり防止グッズ購入（10 万円）　

　　　⑥ふれあい祭り（事務局）　　　（70 万円程度想定）

　　　⑦元気コミュニティ体操（中谷）（79万円。人員増対策要）　⇒総額      532      万円  

３．部会等報告

①夏休み親子工作教室反省会実施報告                        

②各部会                      

４．ふれあい祭り（地域活性化推進事業関連イベント）実施について

　　　①尾崎電設げんき館・安本氏からヒヤリングした。

　　　②南中円卓会議としての考え方と対応について（ディスカッション）

③ 10 月 12 日午後 7 時　“サロンみらい”で円卓会議側と「さぬき家」「コノミヤ」「ハーティ商店街」など

　事業者側とで第 1 回打ち合わせを行う。

　　　　　　・事業者側の参加意向と協力体制の確認。

　　　　　　・円卓主導権とる必要はなし、協力する形で。

５．南中円卓会議ＮＰＯ化経過報告

　　・テーマ型活動を目的とする（ex．地域活性化推進事業）ＮＰＯ法人設立が適しているとの方向に向か

　　　っている。

　　・市は交付金化に向け「条例」ではなく「規則」で法人組織を交付金支給対象とする意向。市と我々の

　　　考え方にギャップがあるため内容確認後、議論を進めたい。

　　・ＮＰＯ化に向けて市との意見交換会実施（10 月 18 日）

６．連絡事項

　１）円卓ニュース 15号発行と広告掲載の更新について（今谷）

　２）健康講演会・ミニ講演会開催について（今谷）

　① 11 月 24 日（土）午後 2 時コミュニティセンタ大会議室（テーマ：糖尿病）

　３）元気コミュニティ体操教室開講（中谷）

　　　　・10 月 2 日（火）10 時から 6 か月間月 4 回（火曜日）開講　参加者 40 名
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第３９回理事会

日　時　平成 24 年 10 月 27 日（土）13 時 30 分～17 時 00 分

場　所　コミュニティセンター　　４階　多目的室

出席者　１９名　　委任状　５名　　　市民協働推進Ｇ　２名

概要　

１．第８回総会議題（案）（11 月 4 日　13：30～）

　（1）［第１号議案］　南中円卓会議の経過報告

　1）本年度事業進捗（事業内容、予算執行状況）　　　　　　　　　　　　

　2）理事会報告（第 35 回～第 39回理事会議事録）          　　　 　　

　3）部会報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　

　　　　　　①地域コミュニティ部会                                    　  

　　　　　　②福祉・青少年健全育成部会 

　　　　　　③環境部会

　　　　　　④防犯・防災部会

　　　　　　⑤自治会交流会

　　　　　　⑥地域活性化、シニア支援事業　

　4）事務局

①運営費および広告費など予算　   ②コミュニティカフェ運営

　（２）［第２号議案］　平成２５年度事業提案テーマ　　　　　　　　　　　 　　　　

　（３）［第３号議案］　南中円卓会議のNPO化について

　（４）その他連絡事項

　　　　①夏休み親子工作教室実施報告

　　　　②健康講演会開催について　11 月 24 日（土）14 時より　コミセン４階大会議室

　　　テーマ「糖尿病について」（近畿大学医学部講師　山内　孝哲先生）

③元気コミュニティ教室の継続について

２．平成２５年度事業提案の検討（各部会長）　　

　　①円卓会議推進事業 1,133,120 円

　　②コミュニティカフェ事業 1,287,000 円

　　③防犯・防災事業 　790,500 円　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　④環境事業 　 50,000 円

　　⑤地域コミュニティ交流事業 　246,000 円

　　⑥地域コミュニティ醸成事業 　796,800 円

　　⑦わくわくフェスティバル事業 　　30,000 円

　　⑧地域活性化推進事業　　　　　　　　　　300,000 円程度　　　　　　合計　4,633,420 円

　Ｑ．南中円卓会議、収支の全体が見えるようにしてほしい（協力金、自主財源等）

　Ａ．平成 25 年度より、年度計画取り組む

　　　・今回は「予算要求」づくりである。事業決定して計画を組めば良い

　　　・円卓会議の事業予算は市で予算化し、市で執行するので今の資料で問題ない。
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　 　・福祉部会健全育成をやりたい。平成 25 年度「南中わくわくフェスティバル　」への参加したい。

　 　・参加するのは良いが、事業で何をするのか明確に。

　 　・地域活性化推進事業　地域活性化どう取り組むのか　まちづくり専門家に相談し、アドバイスを受け

　　　第一段階として３０万円計画している。

　・「ふれあい祭り」については、10 月 12、26 日の事業主との２回の打合せで開催意思表示がなかった

　　ため来年度は事業提案を見送る。

３．部会報告

　・環境部会より「大型車通行規制」に関する要請書説明

　・自治会いつ会議決定したのか特記事項に記入する。

４．南中円卓会議の NPO化について

　　　　・10 月 18 日、市との意見交換会の報告

　　　　・市の円卓会議の条例化に合わせて南中円卓会議の本体のＮＰＯ化を考えている。

　　　　・自治会との関わりをどうするのか。もう少し検討が必要。

　　　　・ＮＰＯの体制と構成、会員組織と年会費、入会金について再度議論する。

　　第８回総会にて、南中円卓会議のＮＰＯ化をしたいということを提案する。

　　詳細は今後理事会にて検討していく。　　　

　　　　以上
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